

■ Eine Reise in den Frühling

Enormes Besucherinteresse – Ausstellung bei Blumen Mallmann mit Erlesenem und Schönerm



EB. Regelmäßige Ausstellungen im Frühling und in der Vorweihnachtszeit – in unbeschwert familiärer Atmosphäre - unterstreichen eindrucksvoll die Vielfalt und das Konzept von Blumen Mallmann - Floristik - Hydrokultur - Ambiente. Auch dieses Mal wurde den zahlreichen Besuchern der zweitägigen Frühlingsausstellung, die sichtlich begeistert waren, viel Erlesenem und Schönes geboten. Kurz nach dem Ausklang des milden Winters und des recht zeitigen Frühlingbeginns zeigte das engagierte Floristenteam des Fachgeschäfts am vorletzten Wochenende die neuesten Trends, die sowohl dem eigenen Außen-, Garten- als auch dem Wohnbereich, also den eigenen vier Wänden, ein besonders Ambiente und eine gewisse persönliche Handschrift verleihen. Präsentiert wurden all die Kleinen und großen Dinge, die das Leben schöner sowie lebens- und lebenswerter machen: Dabei waren schicke Accessoires, kunsthandwerkliche und dekorative Objekte sowie Modeschmuck und Pflanzen ebenso vertreten wie prächtige duftende Frühblüher, Osterhasen jeglicher Art und floristische Ostergebilde. Viel zu entdecken gab und gibt es auch in punkto extravagante, modische und äußerst ansprechende Outfits – Mode ist vermutlich das weltweit am meisten von Frauen gepflegte Lieblingshobby. Präsentiert wird, welcher Look momentan modernmäßig hoch im Kurs steht. An beiden Tagen waren viele Besucher gekommen, um sich inspirieren zu lassen, schöne Dinge zu entdecken und um sich selbst ein wenig verwöhnen zu lassen. Doch nicht nur an den offiziellen Ausstellungstagen, sondern das ganze Jahr über erfreuen Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell und ihr freundliches und kompetentes Team ihre Kunden mit einem außerordentlichen Angebot und vielen interessanten



Fotos: EB

farbenprächtigen neuen Ideen. Fachkundige Beratung und ein erstklassiger individueller Service haben für Blumen Mallmann daher selbstverständlich das ganze Jahr über Priorität. Ein richtiges üppiges Pflanzenparadies mit faszinierenden Gewächsen vielfältigster Art bietet das Unternehmen auch im Bereich der Hydrokultur – also ebenfalls mitten im Herzen von Mendig - an. Über 35 Jahre Erfahrung auf dem Gebiet der Raumbegrünung – hier speziell mit Hydrokulturen – spiegeln sich in einem großen, begeisterten Kundenstamm wider. Zusätzlich aufgewertet wird das beeindruckende Angebot durch eine Cafeteria: Hier konnte man in gemütlicher Atmosphäre nicht nur eine Nase voller Frühlingsdüfte, sondern auch frische Popcorns sowie Grilldüfte genießen und so auf außergewöhnliche Weise entspannen. Kurzum auch in diesem Jahr hat die wunderbare, auf liebevolle Art präsentierte Ausstellung die Besucher nach Mendig gelockt und einmal mehr begeistert. Die überaus gute Besucherfrequenz und der Bekanntheitsgrad scheinen gerade-

zu ansteckend zu sein – denn hier war und ist man zweifelsohne goldrichtig! Punkten können Mallmanns bei ihren Kunden im Übrigen das ganze Jahr über: Mit ihrer Lifestyle-Art bieten sie für alle Anlässe das Passende. Denn auch wer seine gute Stube ins Freie als Freiluftwohnzimmer unter den freien Himmel verlegt, wird hier ganz nach seinen persönlichen Vorlieben die passenden Wohnaccessoires und Kleinmöbelteile finden. Ob zwanglos modernes Design, gradlinige Formensprache oder verspieltes Accessoires - bei Mallmanns sind alle aktuellen Trends zu finden. Der seit über 85 Jahren expandierende Familienbetrieb wird in der dritten Generation von Daniela und Jochem Mallmann-Gutgesell geführt. Dem sympathischen idealistischen Ehepaar stehen nahezu 20 fachkompetente, hoch motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zur Seite. Gegründet wurde das Mendiger Unternehmen im Jahre 1926 von Karl und Gertrud Mallmann. 1962 übernahmen Werner und Gisela Mallmann den Betrieb und seit 1991 führen Gärtner-

meisterin Daniela Mallmann-Gutgesell und ihr Ehemann Jochem das Unternehmen und bauten dieses – zur Freude ihrer treuen Stammkundschaft - permanent aus. Vieles hat sich seit der Gründung von Blumen Mallmann verändert: Wurden in den Anfangsjahren Beet- und Balkonpflanzen, Obst- und Gemüsehandel sowie Friedhofs- und Landschaftsbau betrieben, so findet man heute neben floristischen Schönheiten und einzigartigen Hydrokulturpflanzen auch außergewöhnliche hochwertige Wohnaccessoires für jeden Geschmack und für jeden Geldbeutel – und das in Hülle und Fülle. Weit über die Grenzen des Kreises Mayen-Koblenz hinaus hat sich die beliebte Frühlings- und Osterausstellung, die ihresgleichen suchen kann, seit vielen Jahren als ein ganz besonders beliebter und anziehender Besuchermagnet herauskristallisiert. In den über 750 Quadratmeter großen Ausstellungsräumen werden den Kunden neben aktuellen Trends und tollen Angeboten Pflanzen, Geschenke und Dekorationsartikel in allen möglichen aktuellen Trends, Farben und Formen angeboten. Darüber hinaus wurden der Kundschaft kulinarische Köstlichkeiten aus Küche und Keller liebevoll „kredenz“t. Das Blumen Mallmann so beliebt und weit über die Grenzen hinaus bekannt ist, liegt nicht nur an der herausragenden Qualität, sondern auch an der überaus umfassenden Beratung bis hin zu gestalterischen Tipps für die eigenen vier Wände. Anlässlich der Frühlings- und Osterausstellung gab es für alle Kunden einen Frühlingsrabatt sowie ein attraktives Entchenangeln. Geöffnet hat Blumen Mallmann auch am verkaufsoffenen Sonntag, 22. März, in der Zeit von 13 bis 18 Uhr – denn dann heißt es in der Vulkan- und Bierbrauerstadt wieder einmal „Frühlings-erwachen in Mendig“.